

PUBLICIDAD

Ya está disponible la nueva HONOR 400 Series

Equipada con una cámara de 200MP ultra nítida, herramientas de edición con IA, una robusta batería de 6000 mAh con tecnología de silicio-carbono, así como una pantalla ultra brillante de 5000nits certificada con cuidado visual, HONOR 400 Series es la mejor combinación de un smartphone robusto con lo último en inteligencia artificial.

“HONOR 400 Series permite que la Inteligencia Artificial sea más accesible para todos, con herramientas prácticas y sencillas de usar, enfocadas en los pilares de creatividad, comunicación y seguridad”, señaló Andrea Molina, Gerente de Marketing de HONOR Chile. “Con HONOR 400, los usuarios podrán descubrir imágenes con zoom hasta 50x con una nitidez sorprendente, realizar ediciones de imagen en pocos segundos, comunicarse en otro idioma gracias a las herramientas de traducción simultánea y cuidarse de las estafas con el detector de videos Deepfakes, exclusivo de HONOR”.

Innovación en edición con IA: De imagen a video y más allá

HONOR 400 Series presenta la inigualable Suite Creativa con IA para potenciar la creatividad en la vida diaria, ofreciendo una variedad de funciones inteligentes diseñadas para mejorar la interacción con las fotos, incluyendo Borrador AI, Extensión de imagen con AI, eliminar transeúntes con AI y remover reflejos con AI. Adicionalmente, HONOR 400 series cuenta con la prueba gratuita limitada de Imagen a Video, tecnología que permite animar imágenes y obtener un video de 5 segundos generado con Inteligencia Artificial con sólo un click.

Cámara AI potente y versátil

Para ofrecer a los usuarios una experiencia fotográfica excepcional, HONOR 400 Series está equipada con un revolucionario sistema de cámara AI ultra nítida de 200MP. Con la cámara principal AI ultra clara de 200MP, que cuenta con un sensor grande de 1/1.4 pulgadas, apertura f/1.9 y estabilización dual OIS + EIS², el dispositivo garantiza una claridad extraordinaria, incluso en condiciones de poca luz.

HONOR 400 Pro

Además de la excepcional experiencia en fotografía AI y la gran durabilidad de la versión estándar, HONOR 400 Pro incluye una cámara telefoto de 50MP³ con sensor Sony IMX856, zoom óptico 3x y estabilización OIS, que garantiza capturas con detalles nítidos a distancia. Gracias a su avanzada función súper zoom AI, HONOR 400 Pro alcanza un zoom telefoto potenciado por AIGC de hasta 50x, ideal para capturar sujetos lejanos con precisión.



HONOR 400 Series presenta la inigualable Suite Creativa con IA para potenciar la creatividad en la vida diaria, ofreciendo una variedad de funciones inteligentes diseñadas para mejorar la interacción con las fotos, incluyendo Borrador AI...



En cuanto a durabilidad, la versión Pro cuenta con resistencia al agua y polvo certificada IP68 e IP69, brindando una protección superior al dispositivo. Impulsada por la avanzada plataforma móvil Snapdragon 8 Gen 3⁴, la versión Pro ofrece un rendimiento más fluido y potente, siendo una gran aliada

en la era de la inteligencia artificial.

HONOR 400 y HONOR 400 Pro ya están disponibles en retails y operadores a un precio referencial de \$549.990 y \$849.990 respectivamente⁵.